
11 Questions et informations diverses  

 

➢ Le projet DE NR PAYYSAGE16 de construction d’un bâtiment communal près du 

cimetière de Jurignac est abandonné. La Société libèrera le bureau occupé l’immeuble 

du pôle bien-être à la fin du mois de juin. 

 

➢ Le Maire fait le point sur la construction de la nouvelle agence postale communale dont 

les fondations sont coulées. 

 

➢ Le Maire informe l’assemblée que la Direction Régionale des Affaires Culturelles a 

prescrit des fouilles d’archéologie préventives dans le cadre de la demande de permis 

d’aménager du lotissement de Bellevue. 

 

➢ Monsieur VERGNION fait le point sur le premier bilan d’une année complète de 

fonctionnement de l’aire de camping-car. 

 

➢ Le Maire rappelle à l’assemblée qu’il est nécessaire de rechercher dès maintenant des 

agents recenseurs pour le recensement des habitants de la commune débutant en janvier 

2025. 

 

➢ Le Maire informe l’assemblée du projet d’achat d’un bâtiment sur le territoire 

communal d’une société assurant des vols en montgolfières. 

 

➢ Réflexion sur le prix de vente potentielle des terrains des lotissements de Bellevue et de 

l’Espace DEFRANCE. Il pourrait être fixé en fonction des travaux d’aménagement à 

réaliser mais un plafonnement à 45 €/m² serait souhaitable. 

 

➢ Le Maire informe l’assemblée du planning de fin de travaux du bâtiment CetteFamille 

sur l’ancien stade. L’ouverture de l’établissement est prévue en fin d’année 2024. 

 

➢ Le Maire fait le point sur l’avancement des recherches de médecins. Toujours aucune 

avancée à ce jour. 

 

➢ Le Maire résume à l’assemblée la 1ère réunion de la commission « Piscines » de la CDC 

4B avec la visite de la piscine de Barbezieux. La prochaine réunion aura lieu à Baignes. 

 

➢ Le planning des permanences pour les élections des 30 juin et 07 juillet est établi. 

 


